

> **Participa el alcalde de Naucalpan en el encuentro con gobiernos locales**

Los grandes retos y desafíos no se resolverán de manera aislada: Isaac Montoya

Los problemas son compartidos y las soluciones deben serlo también, afirma de manera categórica el presidente municipal

EL TOPO

Los firmantes son responsables de sus artículos

Isaac Montoya Márquez, presidente municipal de Naucalpan, Estado de México, durante el Encuentro con Gobiernos Locales que se llevó a cabo en el Congreso de la Ciudad de México, señala que en su administración se trabaja bajo la lógica de un gobierno metropolitano, se comparte una problemática metropolitana, como en movilidad y transporte, agua y servicios públicos, desarrollo urbano, medio ambiente y seguridad pública.

En las instalaciones del Congreso de la CDMX, ante el interés en la trascendencia de la integración de los gobiernos locales, se abordaron las problemáticas comunes, los retos más importantes que enfrenta el área Metropolitana del Valle de México, en especial el municipio de Naucalpan que, por su ubicación estratégica, demanda plena coordinación con los gobiernos colindantes para mejorar la calidad de vida de las familias.

Coincidió con el titular de la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial y de Metrópolis, Alejandro Encinas Rodríguez, en que los problemas son compartidos, pero las soluciones no lo han sido, y entonces esos grandes retos y desafíos que se tienen no se van a poder lograr resolver de manera aislada.

El presidente municipal destaca que “tenemos muy claro los puntos por los cuales se tendrán que avanzar, sin duda uno de ellos es poner orden, intervenir de manera urgente las fronteras que compartimos”.

Señala que en la zona de Cuatro Caminos, Naucalpan comparte frontera con la alcaldía Miguel Hidalgo y es un “foco rojo” por donde transita una gran cantidad de personas.

Alrededor de 200 mil a 250 mil personas se trasladan diariamente desde el Metro a distintos puntos del Estado de México o de Hidalgo, eso habla de la relevancia de este lugar.

Montoya Márquez asevera que hoy hay una plena integración.

“Quiero destacar que esto permite que se lleven a cabo obras muy importantes y que van a permitir una mejor integración”, agrega.

MAYOR CONECTIVIDAD

Ya se está trabajando en la Línea 3 del Mexicable en Naucalpan, que va a conectar la zona más alejada de nuestro municipio con el Metro Cuatro Caminos, enfatiza.

Además, refirió, se viene el proyecto del Metrobús que ya anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, y que va a permitir una mayor conectividad hacia Naucalpan, esa ruta va a ser muy importante ya que mejorará la calidad de vida de la gente.

Otros proyectos que van a tener una trascendencia histórica es el caso del Tren Ligero de Buenavista a Río Hondo, y es que ahorita se están culminando los estudios que lleva a cabo la Unión Europea.

Todo apunta a la factibilidad de este proyecto y queremos que el gobierno federal ponga énfasis en este proyecto como ya se anunció.

Refirió: “Este proyecto forma parte de los 100 pasos de la Transformación que anunció la Presidenta Claudia Sheinbaum, que esperamos



pueda ver la luz al final del túnel, este gran proyecto del Tren Ligero.

Subraya que el tema del agua es un reto compartido, una gran problemática; hoy tenemos la condicionante de la situación grave en algunas comunidades, pero tenemos que ir avanzando hacia la independencia del Sistema Cutzamala.

También destacó el tema de seguridad pública, prioridad para el municipio y alcaldías vecinas. Integración significa planeación, para que logremos resultados para nuestros habitantes y esto va a concluir en la mejora de la calidad de vida.



Los grandes retos y desafíos no se resolverán de manera aislada. Isaac Montoya

